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VERBALE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL 30/9/2021

Il giorno 30 settembre 2021 alle ore 17.00 si riunisce in modalità online il Consiglio di Istituto
dell’Istituto Comprensivo “Tiziana Weiss” di Trieste in seduta ordinaria e pubblica con all’ordine
del giorno i seguenti punti:

1 Comunicazioni della Presidente
2 Comunicazioni della Dirigente Scolastica
3 Organizzazione orario SIS
4 Rinuncia progetto PON FSE 10.2.2A-FSEPON-FR-2020-66
5 PON “Digital Board”: trasformazione digitale nella didattica e nell’organizzazione”
6 Indizione dell’elezione degli Organi Collegiali di durata annuale

Varie ed eventuali

Componente Cognome e nome Presenti Assenti
Assenza
motivata

Entrati/Usciti in
corso di seduta

Dirigente 
Scolastico

Daria Parma X

Docente Giuliana Spanò X
Sabrina Ingrascì X
Nicola Covone X
Fulvia Palisca X

Sonia Trento X
Gianna Michelini X
Sciddurlo Maria Stella X

Genitore
Alessandra Alberti X

Sara Zancola X
Elisabetta Madriz X
Edoardo Chicco X
Gerardina Cargnelutti X
MartinaVardabasso X

Personale ATA Quasimodo Giuliana X
Totali 9

Presiede la seduta Sara Zancola
Verbalizza la seduta Fulvia Palisca

È presente il Direttore S. G. A dott. Diego Antonio Palumbo.

Verificata la presenza dei Consiglieri e verificato il numero legale, la riunione si apre alle ore 17.

Punto all’ordine del giorno n.: 1 descrizione Comunicazioni della Presidente

discussione:
La Presidente dà la parola alla Dirigente che chiede l’approvazione di una variazione all’odg.
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Punto all’ordine del giorno n.: 2 descrizione Variazione  dell’Ordine  del  giorno  con
l’inserimento,  al  punto  5  Delibera  di
adesione  generale  alle  azioni  del
Programma  Operativo  Nazionale  e  al
punto  6  Indizione  delle  elezioni  degli
Organi Collegiali di durata annuale

il Consiglio di Istituto

Visto L’Ordine del Giorno già ricevuto
Considerate Le proposte di variazione indicate dalla Dirigente
Sentiti La Presidente e i Consiglieri
Visto l’esito della votazione

delibera
Numero 107

La variazione dell’Ordine del giorno con l’inserimento, al punto 5 Delibera di adesione generale
alle azioni del Programma Operativo Nazionale e al punto 6 Indizione delle elezioni degli Organi
Collegiali di durata annuale

Presenti: 9 Votanti: 9 Favorevoli: 9 Contrari: / Astenuti: /

Punto all’ordine del giorno n.: 2 descrizione Comunicazioni della Dirigente Scolastica

discussione:
Alla  scuola  Laghi  non è  più effettuata  la  vigilanza  all’attraversamento  dai  “nonni  paletta”:  la
vigilanza è affidata, in questo momento alla Polizia Municipale. Il Comune ha segnalato che è in
corso una nuova procedura di selezione, che si concluderà con la nuova assegnazione su Strada di
Fiume dei “nonni paletta”.
Alla primaria Giotti i soffitti dei bagni del primo e del secondo piano presentano dei cedimenti che
richiedono una sistemazione urgente: si è sollecitato l’intervento della ditta incaricata dal Comune,
ma si attende.
Nella sede centrale si è rilevata un’invasione di vespe, che si muovono attorno ad una crepa nei
muri dell’edificio che danno sul cortile, ma anche all’interno; il 9 agosto i VVFF hanno fatto una
prima bonifica; sono intervenuti per altre tre volte con prodotti che, per non risultare tossici alle
persone, sono poco efficaci. La ditta Rosso, in un sopralluogo congiunto, si è incaricata di chiudere
i  pertugi  che,  all’interno  dell’edificio,  potrebbero  rappresentare  vie  di  accesso  alle  vespe,
riservandosi di sigillare le crepe esterne non appena l’abbassarsi della temperatura comporterà una
notevole riduzione dei voli di vespe all’esterno.
La  chiusura  della  strada  di  Rozzol  attende  la  delibera  del  Comune  che,  però,  richiede  che  il
posizionamento e il ritiro dei segnali di chiusura sia svolto da persone individuate dall’Istituzione
scolastica.  Questo  problema  è  stato  discusso  anche  con  la  signora  Debetto  del  Comitato  dei
genitori.  La  Presidente  propone che  sia  il  Consiglio  d’Istituto  a  richiedere  la  disponibilità  dei
genitori, non impegnati nell’accompagnamento del Pedibus.
Utilizzo delle palestre:  il  Comune ha comunicato che l’assegnazione delle  palestre alle diverse
socuietà  sportive  è  stata  realizzata  e  ha  invitato  l’Associazione  Giardino  Felice  a  richiedere,
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eventualmente, spazi diversi. Si è segnalato che tale Associazione beneficia fino al 31 dicembre
2021 del progetto “SpaziAmo”.
Il  Comitato  di  valutazione  va  rinnovato,  essendo  concluso  il  mandato  di  quello  già  attivo:  Il
Consiglio  di Istituto dovrà individuare la componente genitori  e un docente.  Questa procedura
verrà realizzata all’insediarsi del nuovo Consiglio.
Le chiamate ON LINE delle supplenze hanno creato rallentamenti e riassegnazioni. L’organico è,
comunque, praticamente al completo.
Contingente COVID: ci sono stati assegnati due docenti (uno alla primaria e uno all’Infanzia), un
assistente amministrativo,  due collaboratori  (uno alla Laghi e uno alla Giotti),  9h per la scuola
secondaria.
Abbattimento delle alberature alla Laghi: dopo un censimento delle piante, il Comune ha deciso
l’abbattimento delle piante pericolose; i lavori si svolgeranno a partire dal 13 settembre.
Rinnovo dei rappresentanti dei genitori, del Consiglio d’Istituto e del RSU: il voto avverrà ON
LINE, grazie all’acquisizione della licenza Vota Facile, che consente una procedura di votazione
con un massimo di 5.000 votanti contemporanei.

Punto all’ordine del giorno n.: 3 descrizione Organizzazione orario SIS

discussione:
Si è rilevato che la consumazione dei pasti può avvenire in un intervallo piuttosto limitato: tale
limitatezza  è  determinata  dalla  necessità  di  organizzare  il  servizio  mensa  in  due  turni  e  di
terminare il pasto inderogabilmente entro le 14:30, momento in cui è prevista l’uscita del SIS1. Il
dott. Degenhardt, responsabile della Cooperativa che gestisce il SIS, ha proposto di posticipare
le uscite, secondo il seguente calendario:

-  SIS 1 > uscita alle ore 14.45

- SIS 2 > uscita intermedia alle ore 15.30

- SIS 2 > uscita alle ore 16.00

La Presidente propone di emettere una circolare esplicativa delle reali motivazioni della richiesta.
La Consigliera Michelini si dimostra contraria alla proposta e propone di aspettare ancora un paio di
settimane per verificare il persistere o meno di tali problematiche. La consigliera Cargnelutti si chiede
anche quanto disagio creerebbe questa modifica ai genitori che si sono già organizzati.
Si rimanda la decisione al prossimo Consiglio.

Oggetto delibera: Organizzazione orario SIS

il Consiglio di Istituto

Visto Il Regolamento di Istituto
Viste Le  proposte  del  responsabile  della  Cooperativa  La  Quercia,  quale

aggiudicataria dell’appalto SIS 2021-2022
Sentiti La Presidente e i Consiglieri
decide di non votare il nuovo orario del SIS, rimandando l’eventuale delibera ad un prossimo
Consiglio

Punto all’ordine del giorno n.: 4 descrizione Rinuncia progetto PON FSE 10.2.2A-
FSEPON-FR-2020-66
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discussione:
La Dirigente spiega che si era aderito al PON “Avviso pubblico per il supporto a studentesse e
studenti delle scuole secondarie di primo e di secondo grado per libri di testo e kit scolastici, con
presentazione  delle  proposte  progettuali  dal  13  al  23  luglio  2020.  Si  intendeva  acquistare
strumenti  musicali  da  concedere  in  comodato  d’uso  agli  alunni  e  alle  alunne  della  sezione
musicale.  Il  finanziamento  assegnato  era  di  €  4.235,29.  L’indicazione  successiva
dell’impossibilità di utilizzare tali fondi per l’acquisto di strumenti, dovendoli riservare, invece, ai
libri di testo, insieme alla presa d’atto che la Regione già offre un sussidio per il comodato d’uso
dei libri di testo alla scuola secondaria, rendeva infruttuosa l’adesione al PON. Di conseguenza,
non si dava seguito alle procedure previste. Per rinunciare al progetto è prevista la decisione del
Consiglio di Istituto
Oggetto delibera: Rinuncia progetto PON FSE 10.2.2A-FSEPON-FR-2020-66

il Consiglio di Istituto

Viste Le specifiche del regolamento progetto PON FSE 10.2.2A-FSEPON-FR-2020-66

Considerata La limitatezza delle risorse fruibili, a fronte della complessità procedurale
Sentiti La Presidente e i Consiglieri
Visto l’esito della votazione;

delibera
Numero 108

Rinuncia progetto PON FSE 10.2.2A-FSEPON-FR-2020-66

Presenti: 9 Votanti: 9 Favorevoli: 9 Contrari: / Astenuti: /

Punto all’ordine del giorno n.: 5 descrizione Delibera di adesione generale alle azioni 
del Programma Operativo Nazionale

discussione:
La Dirigente segnala la possibilità di una delibera del Consiglio intorno all’adesione alle diverse
azioni PON pubblicate durante l’anno scolastico in corso. Tale adesione consentirebbe di non
convocare  il  Consiglio  in  concomitanza  della  pubblicazione  di  ciascun  avviso.  Coglie
l’occasione per segnalare che è stato emanato l’avviso PON “Digital  Board”: trasformazione
digitale  nella  didattica  e  nell’organizzazione”  che  prevede,  se  approvata  la  candidatura
dell’Istituto,  un  beneficio  di  €  52,530,58 suddivisi  in  € 49,378,75 per  l’acquisto  di  monitor
digitali  interattivi  touch screen per le  classi  e € 3.151,83 per  attrezzature  e strumenti  per la
segreteria, per accelerare i processo di dematerializzazione e digitalizzazione amministrativa. 
Oggetto delibera: Delibera di adesione generale alle azioni del Programma Operativo 

Nazionale

il Consiglio di Istituto

Visti I Progetti PON pubblicati durante l’a.s.. 2021-2022;
Considerata La necessaria  decisione deliberata  dal  Consiglio  di Istituto per l’adesione a

qualunque azione del Programma Operativo Nazionale;
Vista La ristrettezza dell’intervallo di tempo tra la pubblicazione di ciascun avviso e

il termine fissato per le candidature;
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Sentiti La Presidente e i Consiglieri
Visto l’esito della votazione

delibera
Numero 109

Delibera di adesione generale alle azioni del Programma Operativo Nazionale

Presenti: 9 Votanti: 9 Favorevoli: 9 Contrari: / Astenuti: /

Punto all’ordine del giorno n.: 6 descrizione Indizione  dell’elezione  degli  Organi
Collegiali di durata annuale

discussione:
La Dirigente  ricorda la  necessità  di  eleggere  annualmente  i  rappresentanti  della  componente
genitori nei consigli di classe, interclasse e intersezione, con date scelte da ciascun Istituto, entro
il termine del 31 ottobre. Segnala che le procedure di votazione avverranno online e propone il
seguente  calendario  per  le  votazioni,  ricordando  che  ogni  votazione  sarà  preceduta
dall’assemblea  di  classe,  in  cui  il  docente  coordinatore  delineerà  il  percorso  didattico  della
classe, consentendo, poi, ai genitori di individuare i propri candidati:

Secondaria Stuparich: il 20 ottobre dalle ore 17.00 alle ore 19.00
Primaria Giotti: il 21 ottobre dalle ore 17.00 alle ore 19.00
Primaria Laghi: il 21 ottobre dalle ore 17.30 alle ore 19.30
Infanzia Laghi: il 21 ottobre dalle ore 17.00 alle ore 19.00.
La votazione avverrà ON LINE.
Oggetto delibera: Indizione dell’elezione degli Organi Collegiali di durata annuale

il Consiglio di Istituto

Vista Il D. Lgs. 297/94, che disciplina la costituzione degli Organi Collegiali
L’Ordinanza Ministeriale  215/91 che definisce la procedura semplificata di
elezione

Vista La  Circolare  n.  24032  del  Miur  del  6  ottobre  2021  che  pubblica  la  Nota
relativa al rinnovo degli organi collegiali della scuola

Sentiti i Consiglieri
Visto l’esito della votazione

delibera
Numero 110 

Indizione dell’elezione degli Organi Collegiali di durata annuale nelle date del 20 (Secondaria
Stuparich) e 21 (Primarie Giotti e Laghi, Infanzia Laghi) ottobre 2021

Presenti: 9 Votanti: 9 Favorevoli: 9 Contrari: / Astenuti: /

Varie ed eventuali

discussione
Assicurazione integrativa
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Prende la parola il dott. Palumbo che spiega di aver preso contatti col dott. Marcellino (individuato 
dalla Rete di scuole del Friuli Venezia Giulia, cui l’Istituto aderisce quale broker assicurativo della 
rete) per conoscere i dettagli di una polizza d’assicurazione integrativa di Istituto da proporre al 
personale e alle famiglie di alunni ed alunne.
La finalità della polizza, che interesserebbe tutto il personale e tutta la popolazione scolastica del 
Comprensivo, è prevenire e risolvere rapidamente il contenzioso, determinato da sinistri, con danni
alle persone e alle cose.
La Presidente rammenta che non c’è uno storico in materia e che le proposte di assicurazione 
integrativa, già indicate nel passato, non hanno riscosso adesioni significative, dato che molte 
famiglie hanno già stipulato autonomamente un contratto assicurativo.
Il DSGA propone di fare un sondaggio, in tempi brevi, per valutare la percentuale di adesioni, 
considerando che il tetto minimo è rappresentato da 650 sottoscrittori. L’Istituto si farà, dunque, 
carico delle quote mancanti, poiché la compagnia assicurativa prevede che la polizza si estenda 
all’universo – personale e alunni ed alunne – della popolazione dell’Istituto.
La Consigliera Vardabasso chiede la data fissata per le votazioni per il rinnovo del Consiglio 
d’Istituto. La Dirigente risponde che le date sono nazionali e saranno comunicate.
La Consigliera Cargnelutti domanda se, nelle giornate delle elezioni amministrative, sia possibile 
svolgere le attività didattiche in modalità a distanza.. La Dirigente risponde che non è consentito 
dalle norme contrattuali. La Consigliera Vardabasso replica, segnalando la necessità che le 
amministrazioni comunali individuino edifici per l’allestimento dei seggi diversi da quelli 
scolastici, al fine di non interrompere le attività in presenza, già segnate dal lungo lockdown.

Esauriti tutti i punti all’ordine del giorno, la seduta è chiusa alle ore 18.25.

Letto, approvato e sottoscritto.

IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE
DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO

                       Fulvia Palisca
________________________________

LA PRESIDENTE
DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO

Sara Zancola

____________________________________
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